







Almanaque médico del mes de Marzo. Es por lo general el mes de Marzo uno de los más molestos e incómodos del año, no solo por lo frecuentes y bruscos que son en él las variaciones atmosféricas, sino también por los fuertes vientos y aun huracanes que soplan en los días de sus días, y hay una razón física para que esto suceda: en Marzo se efectúa el equinoccio primaveral, y de todos es sabido que en las épocas equinociales siempre el temporal es vario y borrascoso. La escala termométrica, por consiguiente, variará con frecuencia; tan pronto la veremos en el grado de congelación, como marcando 10 y 12.° C.; pero esto con cortos intervalos de tiempo; así que un día no nos bastará todo abrigo, y en los inmediatos todo nos sobrá. El barómetro acostumbra a oscilar entre las 26 y 26 y media pulgadas; anunciando con frecuencia tiempo revuelto y lluvioso. Los vientos más constantes en Marzo son los del N.° y S.° cuadrante.

Ya se comprende que con tan frecuentes y bruscas y graduadas variaciones atmosféricas, la salud pública no podrá menos de resentirse. Debemos, pues, esperar que el mes en que vamos a entrar no será de los más sanos. Las enfermedades predominantes en él deberán ser, atendidas las circunstancias, expuestas: las fiebres catarrales, los catarros de todas las mucosas, y el reumatismo agudo y crónico. No faltarán tampoco fiebres gástricas, algunas de las que podrán pasar a tifoides, pleuritis, pulmonías y pleuro-pneumonías; artritis, toses convulsivas y algunas otras neuritis.

Si el temporal fuese seco y los días claros y serenos, como ya el sol calienta bastante y la gente la toma con avidez y sin precaución alguna, no escasearán las insolaciones con todas sus fatales consecuencias, y las enfermedades en general, sin perder del todo su carácter catarral, tomarán el inflamatorio; así que veremos inflamaciones, congestiones y aun hemorragias cerebrales ó de las otras vísceras. Las fiebres intermitentes también suelen stormentar en estos meses; pero por lo general son benignas, y ceden á cualquier tratamiento (por esto es esta la época del año más apropiado para acreditar cualquier antifebrífugo): sus tipos más comunes son el cotidiano y el tercianario. Por último, las fiebres eruptivas, la coqueluche y el croup suelen hacer lamentables estragos en la infancia.

El número de defunciones por lo común es bastante crecido en Marzo; y nada tiene de extraño, porque si á lo graves que de suyo son las enfermedades agudas que hemos enumerado, añadimos las más graves complicaciones que en ellas suelen ocasionar los cambios tan bruscos y graduados de la atmósfera, y lo que estos mismos suelen agravar las enfermedades crónicas, comprenderemos bien que debemos perder muchos enfermos.

Suelen tener muchas gentes una grave preocupación, y es la de purgarse y sangrarse, solo por pura costumbre en la primavera. A los que tal hábito tengan contraído, no nos atreveremos á aconsejarles que le abandonen de repente, para si los amonestamos que aconsejándolos de un médico, vayan poco á poco modificándole hasta que le extingan, y á los que tal costumbre no han adquirido aun, guárdense bien de tomarla, porque ni una sangría, ni una purga, son remedios indiferentes que deban emplearse por puro capricho y sin necesidad.

Si el temporal fuese seco y los días claros y serenos, como ya el sol calienta bastante y la gente la toma con avidez y sin precaución alguna, no escasearán las insolaciones con todas sus fatales consecuencias, y las enfermedades en general, sin perder del todo su carácter catarral, tomarán el inflamatorio; así que veremos inflamaciones, congestiones y aun hemorragias cerebrales ó de las otras vísceras. Las fiebres intermitentes también suelen stormentar en estos meses; pero por lo general son benignas, y ceden á cualquier tratamiento (por esto es esta la época del año más apropiado para acreditar cualquier antifebrífugo): sus tipos más comunes son el cotidiano y el tercianario. Por último, las fiebres eruptivas, la coqueluche y el croup suelen hacer lamentables estragos en la infancia.

El número de defunciones por lo común es bastante crecido en Marzo; y nada tiene de extraño, porque si á lo graves que de suyo son las enfermedades agudas que hemos enumerado, añadimos las más graves complicaciones que en ellas suelen ocasionar los cambios tan bruscos y graduados de la atmósfera, y lo que estos mismos suelen agravar las enfermedades crónicas, comprenderemos bien que debemos perder muchos enfermos.

Suelen tener muchas gentes una grave preocupación, y es la de purgarse y sangrarse, solo por pura costumbre en la primavera. A los que tal hábito tengan contraído, no nos atreveremos á aconsejarles que le abandonen de repente, para si los amonestamos que aconsejándolos de un médico, vayan poco á poco modificándole hasta que le extingan, y á los que tal costumbre no han adquirido aun, guárdense bien de tomarla, porque ni una sangría, ni una purga, son remedios indiferentes que deban emplearse por puro capricho y sin necesidad.

Suelen tener muchas gentes una grave preocupación, y es la de purgarse y sangrarse, solo por pura costumbre en la primavera. A los que tal hábito tengan contraído, no nos atreveremos á aconsejarles que le abandonen de repente, para si los amonestamos que aconsejándolos de un médico, vayan poco á poco modificándole hasta que le extingan, y á los que tal costumbre no han adquirido aun, guárdense bien de tomarla, porque ni una sangría, ni una purga, son remedios indiferentes que deban emplearse por puro capricho y sin necesidad.

BOLSA.

COTIZACION DEL DIA 5 DE MARZO DE 1866.

Títulos del 3 por 100 consolidado, publicado, al contado, 39-90. Idem fin de mes, 40-15. Idem fin próximo, 40-00. Títulos del 3 por 100 diferido, publicado, 37-00. Idem fin próximo, 37-25. Deuda amortizable de primera clase, no publicada, 32-60. Idem de segunda, publicado, 20-25. Deuda del personal, no publicado, 20-40. Billetes hipotecarios del Banco de España de 2,000 rs., con 6 por 100 de interés anual, publicado, 89-00. Acciones de carreteras, emisión de 1.° de Abril de 1850, de 4,000 rs., no publicado, 85-00. Idem de 2,000 rs., no publicado, 86-50. Idem de 1.° de Junio de 1851, de 2,000 rs., no publicado, 85-00. Idem de 31 de Agosto, de 1852, de 2,000 rs., no publicado, 81-00. Idem de Julio, de 2,000 rs., 00-00. Obras públicas, 80-00. Del Canal de Isabel II, de 1,000 rs., 8 por 100 anual, primera emisión, id., 105-50.

Santo del día. San Víctor y Victoriano, Santa Coloma y San Olegario. Cultos. Cuarenta Horas en la iglesia de Santo Tomás.

ESPECTACULOS.

Teatro Real. Funcion 94 de la temporada. A las ocho.—La Africana. Teatro del Príncipe. A las ocho y media.—La muerte de César. Teatro del Circo. A las ocho y media.—Dulces cadenas.—Baile.—La tapa de cuello. Variedades. A las ocho y media.—Los amantes de Teruel.—Mal de ojo. Zarzuela. A las ocho y media.—El pastelero de París.—El colmillo del elefante.—Buenas noches, señor don Simón.

Editor responsable, D. FRANCISCO FERNANDEZ RODRIGUEZ.

MADRID.—1866

Imprenta de Faraldo y Pastor, calle de las Hileras, núm. 2 duplicado, cuarto bajo.

Se admiten anuncios para los periódicos siguientes:

- La Iberia (edición grande.)
La Nación.
El Pueblo.
La Razon Española.
El Leon Español.

(Valverde, 16, bajo.)

LA ANUNCIADORA, EMPRESA CENTRAL DE ANUNCIOS DE LOS SEÑORES PINILLOS Y MARTINEZ.

Los precios de la línea ó hueco de línea del 8 sin regletas varia desde 0,25 rs. (un cuartillo de real) hasta 2 rs., segun la clase del anuncio, el número de inserciones, el periódico en que se verifiquen, etc.

Se admiten anuncios para los periódicos siguientes:

- La Iberia (edición económica.)
La Reforma.
Anuario agronómico de España.
Revista Hispano-Americana.
Eco de Alicante
y otros varios.

(Valverde, 16, bajo.)

VAPORES CORREOS DE CANARIAS. CONTRATADO para el TRANSPORTE de la CORRESPONDENCIA.

Extendiéndose la línea hasta Marsella y Génova. GRAN VELOCIDAD. Salidas para Valencia, Málaga, Cádiz, Tenerife y las Palmas, los días 15 de cada mes, á las 10 de la mañana, llegando á Málaga el 18 y 3, y á Cádiz el 19 y 4. Salidas para Marsella y Génova el 13 y 28 á las 10 de la mañana. PASAJES MODICOS. Para Cádiz, en primera, 410 rs. en segunda, 310; en tercera, 180. Los magníficos vapores: Beron guer, Almogavar, Tharais y Pelayo están destinados á dicho servicio.

FABRICA DE CERVEZA DE SANTA ISABEL.

Este establecimiento, que ha sufrido considerables y ventajosos reformas, hasta el punto de ser hoy el primero de los de su clase en España, ofrece al público y sus numerosos favorecedores los más excelentes productos de la fabricación: la fabricación á la inglesa operarios, hechas ya ir-esp-mente de Alemania, unido á la inmejorable clase de las sustancias que tenemos preparadas, conseguimos encarecer la bondad de unos productos que desde hace á un tiempo aventajan á los conocidos hasta el día. Esperamos con confianza que convencido el público, por experiencia propia, de la verdad de lo que dejamos puesto, favorecerá con su concurso la citada fábrica: en la seguridad de que no habrá de arrepentirse, y de que quedará satisfecho con las más delicadas exigencias en esta materia. El precio, á pesar de los sucesos, es el más barato que se puede conseguir. Los pedidos de provincias se dirijirán al administrador de la fábrica de C. Plaza de Santa Isabel, D. Leon Ochoa.

LA SIN PAR.

Año diez y ocho. Gran sociedad de señores y profesores de ambas sexes, de piano y canto. SUSCRIPCIONES. Una tarjeta de admisión de cualquier clase de piano, 10 rs.; tres idem, 24 rs.; seis idem, 40 rs. Solfeo y piano á la vez. Profesora de canto, 180 rs.; profesor de solfeo y piano, 100 rs.; profesora de idem, 120 rs. Los que quieran pasar á dar lección á la dirección, 60 reales. Piano. Los hay de todas clases, nuevos y usados, muy baratos, como propietarios de particulares p. ra su venta en comisión; se cambian, etc. Fuencarral, 43 duplicado, principal, y Carretas, 9, librería de Cuesta.

JURISPRUDENCIA hipotecaria popular.

Por un juez eminente. Obra útil á los propietarios que carecen de título escrito y los que, teniendo, no lo hayan inscrito en el Registro de la Propiedad, y especialmente para los jueces de paz y secretarías que han de conocer en los expedientes sobre inscripción de posesión. Contiene el texto de la ley, su explicación, formularios, tarifas del impuesto hipotecario, aranceles de derechos procesales y honorarios de registradores, y otras cosas curiosas. Un tomo en 8.° Se vende á 5 rs. en Madrid, y se dirije franco de porte á todos los pueblos, á los que remitan su precio en libranza del Giro postal ó en once sellos de correos en carta al director de La Publicidad, calle de Fuencarral núm. 12, tercerero derecha.

PILDORAS DE MORISON.

Las propiedades de estas pildoras y sus benévolos efectos constando por un siglo de éxito siempre constante, son demasiado conocidos del público para que nos ocupemos de recordarlos. Esta circunstancia es causa de que numerosos falsificadores hayan surtido en perjuicio del público y que nosotros estamos en el deber de prevenirlo como igualmente á los señores médicos, celosos de recomendar siempre un producto de falsificación licita que las verdaderas pildoras de Morison han sido fabricadas desde hace treinta años por monsieur Arthaud y Mr. Moulin, farmacéutico de París; y que monsieur Moulin, sucesor de Mr. Arthaud, rue Louis le Grand, 33, París, solo continúa fabricando las verdaderas pildoras de Morison, Arthaud y Moulin. Durante algun tiempo y á fin de desterrar las falsificaciones, el precio de las pildoras se ha disminuido tanto para el público como para los farmacéuticos. Las pildoras de Morison Arthaud se hallan en todas las buenas farmacias, y á fin de que el público no carezca, ha sido establecido un gran depósito para la venta por mayor y menor en casa de los señores Borrell hermanos, Puerta del Sol, 5 y 7, á donde podrán dirigirse los pedidos como á París. Los prospectos de las verdaderas pildoras deberán estar impresos en la imprenta de Paul Dupont, de París.

PERLES D'ETHER DE CLERTAN

Este nuevo medio de administrar el éter, está aprobado por la Academia Imperial de Medicina de París. Teniendo el éter precisamente el mismo efecto que el éter ordinario, pero con una gran ventaja: contra las náuseas, el vómito, el estómago, y todas las enfermedades que provienen de una sobrecalentación nerviosa. Venta al por mayor en París, 19, rue Jacob.

DEPOSITOS EN ESPAÑA

Borrell hermanos, Puerta del Sol, 5 y 7; Simon; Somolinos; Quesada; Escobar; Morales, calle de Leon, 18; Príncipe, 18, farmacia. Los que hagan un pedido importante á F. M. Chávarri, 30, calle de Fuencarral, serán designados en los anuncios como depositarios.

CUATRO PAGINAS DE LA PENA DE MUERTE Y LA DE CADENA PERPETUA.

dedicadas á VIGENTA SOBRIÑO, procesada por el homicidio cometido en la persona de su ama DONA VICENTA GALSA en la calle del Fúcar, por D. FRANCISCO CORDOBA Y LOPEZ D. JUAN ELASCO Y REGIO, abogados del Ilustre colegio de esta corte. LA PENA DE MUERTE!! Es aquí el establecimiento de ese voluminoso proceso social incochado por las arbitrariedades y las precepciones contra uno de los más sagrados é inviolables derechos del hombre. El tribunal supremo de la ciencia, há, hace tiempo en sentencia absolutoria en esta causa terrible que ha ensangrentado las páginas de la historia y cubierto de luto y de vergüenza las memorias de los siglos. La conciencia humana ha manifestado con la más honda exclamación su grave y solemne anatema; la decisiva y enérgica reprobación del patíbulo. La naturaleza se encuentra aterrada con el cadalso. Sus antiguos y más esforzados apologistas han quedado sin sucesión en la temeraria obra emprendida y realizada para sostenerlo, se su instiló en el fondo de la conciencia humana y en las instituciones más tradicionales. La pena de muerte ha quedado sin apoyo, sin defensa, ó si aún tiene sus defensores permanecen mudos, extasiados tal vez ante las consecuencias desastrosas de su estúpida que ha terminado su triste misión por enrojecer el rostro de la leon sangre humillante, y de descubrir las sentencias de muerte en un sudario, que no vano presentando á las graves protestas lanzadas á la noble frente de un socialista. AV. Lapsa su muerte, á pesar de todo, ocupa el primer lugar en la escala de los delitos de nuestro Código penal. La pena de muerte no ha desaparecido. Las sentencias de la ciencia y de la conciencia humana no han sido respetadas, se se quieren respetar. El palo continúa levantado, arguido en su utilidad amonestativa y vengativa hábil: el verdugo aun lleva en un repetitivo semblante el del reflejo de la soberbia. La ciencia protestó hace tiempo, y protestó en justicia. La conciencia protestó también y formuló su protesta en derecho. Una y otra pronunciaron ya su última palabra. Cada vez que presenciáramos una ejecución; allí, á la falda del tablado levantado para consumar la reprobación del eterno crimen de la ley; allí, á los graves interrogantes de una numerosa asamblea sentimos vacilar todas las instituciones sociales; y sin embargo, el palo no desaparece, el cadalso vuelve á aparecer! ¿Qué significa esto? Volvimos á preguntar. El folleto que con el título de Cuatro páginas acerca de la pena de muerte y la de cadena perpetua, presentamos al juicio de nuestra joven y catenizada sociedad, es el extracto del voluminoso proceso enarbolado con esta legítima palabra: ¡LA PENA DE MUERTE!! Én el reproducimos la solemne protesta lanzada por la ciencia y la conciencia de género humano. En cada una de sus páginas pedimos enérgicamente, con toda la fuerza de la convicción, el pronto cumplimiento de sus supremas decisiones, y pronta abolición de la pena de muerte. Última pregunta: ¿serán en vano nuestros trabajos? Se vende al precio de 4 rs. en Madrid y á 1/2 en provincias remitiendo siempre un letra al director de la empresa de anuncios: La Publicidad, calle de Fuencarral núm. 12, cuarto segundo derecha.

NOTICIA SOBRE EL VINO DE BUGEAUD,

CON QUINA Y CACAO COMBINADOS. La dificultad de obtener la tolerancia de las vías digestivas por la quina y otras sustancias amargas en general, es una cuestión terapéutica, que más de una vez ha hecho desesperar á muchos prácticos. Pero desde la introducción en la materia médica de la combinación reciente dicho VINO TONI-NUTRITIVO, en la cual se encuentran íntimamente ligados el cacao y la quina para temperar el astringente, este inconveniente se conjura totalmente, y el estómago más impresionable no repugna este por el contacto del tónico por excelencia. Esta preparación adoptada por los médicos más célebres de Francia y del extranjero y patrocinada por la prensa médica de todos los países, ha entrado definitivamente en la práctica diaria donde ha suplantado todas las demás preparaciones de quina que se usaban antes. En vano han buscado últimamente y procurado preconizar las combinaciones de quina con las sustancias notoriamente incompatibles, tales que el hierro, el iodo, etc., todos los prácticos saben en efecto que estos productos carecen de estabilidad, y que administrándolos no obtendrán los efectos especiales de cada uno de estos medicamentos, como lo quieren hacer ver en contra de todas las leyes elementales de la química, sino resultados nuevos é inesperados. Las propiedades del VINO TONI-NUTRITIVO DE BUGEAUD preparado con vino de España, siendo las de los tónicos radicales y de los anépticos reunidos, es un medicamento que está admirablemente indicado en todos los casos donde se trata de corroborar la fuerza de resistencia vital y de dar impulso á la fuerza de asimilación, que muy a menudo se atacan simultáneamente. Se ordenará con gran éxito en las enfermedades derivadas de la debilidad ó falta de sangre, en las neuritis de todas clases, las flores blancas, la diarrea crónica; las pérdidas seminales involuntarias, las hemorragias palas silvas, las escrofulas, las afecciones escorbúticas, las periodos dinámicos, las calenturas tifoides, las convalecencias largas y difíciles, etc., ó en las mujeres delicadas y los ancianos debilitados por la edad y enfermos. Las preparaciones de este VINO exigen para la disolución del cacao, aparatos especiales, que no se hallan en los laboratorios; no se debe creer que se obtendrán los mismos resultados, formando simplemente la quina y el cacao incorporado al vino de España. Para estar seguros de la autenticidad de este medicamento, es necesario ordenarle bajo el nombre de VINO BUGEAUD. Depósito en París: Farmacia Lebeault, 43 rue Réaumur et Palestro, 27 y 29; Madrid: Borrell hermanos.—Provincias: Las principales farmacias. Para pedidos dirigirse á Chávarri, Fuencarral, 30, en Madrid.

LA GRANADINA.

Empresa de Diligencias de Granada á Málaga y Antequera. Deseosa esta empresa de proporcionar cuantas ventajas sean posibles en obsequio del público á quien dedica sus servicios, desde el día 15 del presente hace en los precios anteriormente establecidos la considerable rebaja que se nota en la siguiente tarifa: De Granada á Málaga y vice-versa.—Berlina, 76 rs.—Interior, 65.—Cupo, 45. Id. de Granada á Antequera y vice-versa.—Berlina, 76.—Interior, 65.—Cupo, 45. Las administraciones se hallan establecidas en los puntos siguientes: Granada, Fuente de Mígorra, Aceña de Darro, Málaga, Fonda de la Victoria, Alameda.—Antequera, Parador de la Merced.

LA JUVENTUD DEL RAJ BARRIQUE.

Interesante novela del vizconde Ponsou du Terrail, que consta de 3 tomos, se vende en la administración de LA IBERIA á 25 rs. para los suscritores, y 50 para el resto del público.

MANTECADAS DE ASTORGA á 6 reales docena.

Las Colonias, Arsenal, 19.

RETRATOS del GENERAL ESPARTERO, Duque de la Victoria.

Se venden en casa de D. J. Larrea, foto, rafa e S. M. la Reina, Carrera de San Jerónimo, núm. 9, Madrid. Precios: Para los suscritores, 4 reales. Tamaño grande ó doble plaza. 24 rs. Tamaño mediano ó plaza. 12 rs. Para los no suscritores. Tamaño grande ó doble plaza. 30 rs. Tamaño mediano ó plaza. 15 rs. Los hay igualmente en tarjeta al precio de 4 rs. vu. En provincias dirijir los pedidos á los correspondientes del periódico LA IBERIA.

CONSTRUCTOR DE MESAS de billar y de muebles de ebanistería y tapicería.

Gran taller de ebanistería de Gregorio Aspizua.—Puerta del Rey, núm. 22, Victoria. Se construyen de todas clases y condiciones, desde el precio de 6,000 reales en adelante, comprendidos todos sus accesorios. El mismo constructor se encarga de armarlos en los puntos que se desee bajo precios convencionales. Segun los deseos del comprador se hacen de madera de roble, nogal, caoba, palisandro ó ébano, con incrustaciones de madera, metal ó plata; tableros de madera, pizarra ó jaspé, y barandas metálicas ó de cuerda. En el mismo establecimiento se construyen y venden tacones, taqueras, marcadores, barajas, etc. y se desmenuzaban con toda exactitud y puntualidad cuantos encargos se dirijan relativos á mesas de billar. Ha llegado á tal perfección en este ramo, que se halla en el caso de hacerlas tan buenas como las extranjeras, pues por haberse dedicado por espacio de varios años á la obra oculta va de mesas de billar, y visitando los mejores establecimientos de Francia, ha conseguido llegar á su perfecta construcción.

APROVECHAR LA OCASION. Aceite mineral americano superior de primera clase.

Para dar pronta salida y á precio muy arreglado á una partida de dicho artículo, se despacha al por menor en el kiosco de Puerta de Moros y en la calle de Calatrava, núm. 6, y se reciben encargos para mayores cantidades.

PRODUCTOS MEDICINALES ESPECIALES.

de la casa Ch. Laperdriol, farmacéutico de París. Venta por mayor: 34, Rue Sainte Croix de la Bretonnerie, por menor, 76, Faubourg Montmartre. DEPÓSITOS EN ESPAÑA.—Madrid: Borrell hermanos, Simon, Somolinos, Moreno Miguel, Quesada, Escobar, Morales, Montejo. Para las ventas por mayor, Chávarri, Fuencarral, 30. Sales granuladas efervescentes, de M. Laperdriol, farmacéutico.—Son unos pequeños globos ligeros, teniendo el aspecto de cristales amorfo, muy porosos que se disuelven instantáneamente en el agua dando un líquido trasparente y efervescente, en el cual el sabor particular de la sustancia medicinal está cubierta por el ácido carbónico producido y por el poco de azúcar que contiene el polvo granulado Mr. Ch. Laperdriol prepara bajo el nombre genérico de sales granuladas efervescentes los productos siguientes: Sal purgativa efervescente. Sal de Vichy bicarbonato de sosa efervescente. Carbonato de hierro efervescente. Citrato de Cinchonina. Citrato de Quina. Citrato de Cinchonina y de hierro. Pirofosfato de Sosa. Carbonato de Litina efervescente. Citrato de quinina. Citrato de hierro y de hierro.

Sal granulada de Vichy efervescente bicarbonato de sosa de Ch. Laperdriol, farmacéutico; un frasco representa cinco botellas de agua mineral.

Sal purgativa efervescente de Ch. Laperdriol, farmacéutico.—El más agradable de todos los purgativos, no produciendo náusea ni náuseas, ni cólicos, y no necesitando tomar si tiene ni caldo de yervas.—Las dosis tomadas por la mañana en ayunas producen un efecto laxativo, que corresponde á un vaso de agua de Solu ó de palisa.

Sales ferruginas efervescentes de Ch. Laperdriol, farmacéutico.—El más agradable de todos los purgativos, no produciendo náusea ni náuseas, ni cólicos, y no necesitando tomar si tiene ni caldo de yervas.—Las dosis tomadas por la mañana en ayunas producen un efecto laxativo, que corresponde á un vaso de agua de Solu ó de palisa.

Sales de litina efervescentes de Ch. Laperdriol, farmacéutico.—Carbonato y citrato de litina efervescentes. Estas sales se emplean con el mayor éxito en la gota y en los reumatismos gotosos, bajo el nombre de granuladas de carbonato y citrato de litina, y para satisfacer el deseo de ciertos médicos que prefieren no emplear más que la sal de litina pura. Mr. Laperdriol prepara unas pequeñas grasas, cubiertas con una capa de azúcar que conservan indefinidamente el medicamento y permiten llevarlas en viaje.

Citrato de quinina y de hierro de cinchonina y de hierro efervescente, de Ch. Laperdriol, farmacéutico. Nuestras sales dobles de quinina de cinchonina y de hierro se administran con éxito durante la convalecencia de calenturas intermitentes para evitar los accesos, y cuando se quiere combatir los accesos de las miasmás mareasojocosa.

AGUA DE COLONIA DE REGNIER.

La magnífica agua de colonia de Regnier, la más suave de cuantas se conocen, se recomienda en particular para las personas nerviosas, por su perfume fino y delicado. Esta preciosa agua de colonia debe la suavidad de su perfume á los principios aromáticos más finos y más volátiles del reino vegetal. Su empleo es recomendado en las enfermedades contagiosas; basta borrar unas gotas sobre un hierro hecho asna. Véndase el agua de colonia de Regnier en las principales perfumerías de provincias. En Madrid, en las casas de Pascual, Arsenal, 6; Refin de las Flores, Carrera de San Jerónimo, 21; Chávarri, Plaza de Anton Martín; Villalon, Fuencarral, 30; Caldroux, Montera, 24. Para todo pedido ó venta por mayor, dirijirse á F. M. Chávarri, Fuencarral, 30, Madrid.

BRAGUEROS PRIVILEGIADOS.

Bragueros y cinturas son presion de abejo errde, con almohadillas articuladas. Privilegiados en Francia y en el extranjero. Sin correa bajo los muslos; no se mueven nunca; la presión puede graduarse á voluntad y se ejecuta siempre de abejo errde, sin necesidad de ninguna especie de liate. Estos aparatos simples, ligeros y sólidos sostienen perfectamente las hernias más voluminosas y más difíceles. Goutar, 16, rue des Vieux Augustinos, París.—L. Hebrard, sucesor, Farmacia, Place Vendome, 38, Pa. Venta por mayor y menor, F. M. Chávarri, Fuencarral, 30, Madrid.—Por honor, don César M. Somolinos, infantas, 28.

ENFERMEDADES DE LAS ARTICULACIONES. DOLORS CURADOS POR LA SERA DOLORIFUGA ELÉCTRICA.

Honrada con una memoria de la Academia de medicina de París.—Esta sera es el curativo cierto para los dolores articulares, agudos y crónicos, tales como reumatismo, gota, neuralgias, lumbago, artricitismos, etc., etc. Las propiedades de este dolorifugo son debidas á su poder colorígeno y conservador á nuestra propia electricidad, aislando la parte enferma de toda influencia atmosférica. La boga se apoya en que siendo un tejido de seda la curación se opera siempre en el exterior, teniendo la ventaja: que el enfermo puede hacerse la prenda que necesite segun el sitio de su dolencia. No sabemos recomendarlo demasiado al comercio y á los enfermos. París: Lichelle, farmacéutico, 85, rue Lamartine. Madrid: Chávarri, Representante general, Fuencarral 30. Borrell hermanos, Simon, Escobar, Quesada, Somolinos, y en todas las provincias de España.